

Hier soir, sur la fin d'une gazette de Nashville, on a appris que l'épouse du futur Président, le général A. Jackson, était morte le 22 du mois passé, après quelques journées de maladie.

Jeudi au dépouillement des votes donnés pour l'élection d'un Représentant pour la ville et la paroisse d'Orléans, en remplacement de M. Waggoner, il a été constaté que M. Hugo Lutergen avait obtenu la majorité sur son compétiteur M. Mercier.

Mexique.

La nouvelle insurrection qui, selon la lettre que nous avons publiée dans notre feuille davant hier, aurait éclaté à Mexico le 22 Novembre dernier, pourrait avoir des suites très importantes pour le sort de nos voisins, et peut-être aussi pour notre commerce ; et cela suffit pour que nous croyions devoir recueillir tout ce qui est relatif.

Nous avons appris qu'il existe dans cette ville une lettre qui donne plus de détails que celle qui a été publiée, mais nous n'avons pas réussi à la procurer. Ceux qui l'ont lue disent qu'il s'agit seulement de la couverture tout ce qui se trouve dans celle qui est déjà connue, mais qu'elle ajoute que le général Guerrero était devant Mexico, à la tête d'une grande partie des groupes et d'une foule d'habitants des campagnes du Sud, qui, comme on sait, lui sont tout à fait dévoués. A tout cela, il faut ajouter que des passagers venus de Tampico, sur l'Esquise, avaient déjà rapporté que lors de leur départ, le bateau courrait dans ce dur temps, qu'un courrier extraordinaire venu d'y apporter la nouvelle du soulèvement du régiment de Tolosa. Ce corps qui porte ce nom, est un des plus beaux régiments de l'infanterie mexicaine. Ce soulèvement date du 20 Novembre, partiellement avec celle de la révolution annoncée par les lettres de Vera C.

Cela vînt de Mexico, et l'armée de la République s'était en effet déclarée en faveur de Guerrero, il restera peu de douceur sur la réussite de la prétention de Santa Anna, de faire cesser l'élection du Président, faute que les législateurs, par cette révolution, aient certainement la réforme de l'article de la constitution mexicaine qui accorde aux législateurs le droit d'échapper au président. Ce droit sera rendu au peuple. Quant à nous, il nous semblerait que le républicain ne peut confier à un corps tel que le chef suprême de son pouvoir exécutif, sans s'exposer à être tout à fait enlevé à l'influence d'une aristocratie républicaine, qui est la pire de toutes les aristocraties.

FRANCE.

Une lettre de Bourgogne du 16 Novembre annonce que les vendanges sont bien avancées dans le département de la Gironde, et que la qualité des vins rouge et blanc est également à ce qu'on prétend. Quant à la quantité, voici les détails que l'on donne : Sur général dans la Méditerranée, on a recueilli moins que l'an passé, sur les coteaux de nos vignobles, ordinairement, il y a plus ou moins de différences, selon que les vignobles ont plus ou moins souffert par la grêle et le gelée. Dans les Graves, qui produisent le vin blanc, quelques quartiers ont fait de belles récoltes, dans d'autres elles ont été moins abondantes, par suite du défaillissement de la Garonne cette année. Dans les Palms, le rapport entre la récolte paroissiale et ordinaire n'est pas encore connu, mais il paraît qu'on fera plus de vin qu'on ne le croit au commencement de la vendange." N. Y. Am.

TURQUIE.

(Extrait du Courrier-Français.)

Paris, 27 Octobre.

La Turquie européenne a 2,800,000 Musulmans, et celle d'Asie 1,100,000. Les Turcs d'Europe ne font d'autre commerce que celui des armes; ceux d'Asie ont parmi eux quelques agriculteurs, mais pas de marchandise de manufacture. Les nations commercantes d'Europe peuvent fournir, en temps de paix, au dessus de 10,000 soldats par chaque million d'habitants, en temps de guerre, jusqu'à 100,000. Ils sont de modeste, et c'est par dépendance, non de puissance d'Asie. La France a 32,000,000 d'habitants, ne peut contenir un armée de 60,000 hommes, pendant trois ans, et sans faire aux besoins de l'ordre et du commerce. La Turquie, contraire avec 18,000,000 d'hommes, soutient une armée semblable sans effort. Cet état est calculé pour la guerre. Tenter une campagne d'Asie contre les Turcs, vous êtes plus à maladre que moi.

Voilà un homme que tout le monde déteste. — Jeune ! — Non. — Bûl ! — Non. — Est-ce un impudent ? — Non. — Est-ce un honnête homme ? — Non. — A-t-il été reprimé de justice ? — Jamais. — Est-il bâtarde ? — Je ne le crois pas. — Est-il vain ? — On le dit. — La prière est meilleure que l'enseignement de Mithas ! ...

Ce n'est pas un marge, ni bon, ni temps de repos, ni marcher, ni rire, ni pleurer comme un humain d'esprit. Que de moyens pour le communiquer !

Un magistrat d'une petite ville de France, sous Louis XIV, levant complument le grand air, et ayant préparé un long discours dont il savait que l'ordre devait contenir Louis XIV parmi le harangue contenant : Sire les *Chefs* des Alzances... Tout à coup sa mémoire fut égarée, et la Majesté imposante du roi trouva dans ses renouvelles que l'ayant bûlé ne peut trouver.

La crise de Varsovie changea, à peine l'écrit des choses sur la Mer Noire, qui n'est presque pas navigable pendant l'hiver. Ainsi, se demanda que la Russie soit nécessairement supplier aux apports nécessaires de l'armée, mais qu'elle peut la faire, et peut servir nos mouvements sur la côte, c'est à dire à l'Est, et l'estimation dans cette saison, et tomber dans une absurdité. La crise de Varsovie, si elle fut suivie par celle de St. Etienne, pourra tout au plus assurer des quartiers d'hiver.

Autriche.

Vienne, 15 Octobre.

Le Président de la Grèce a décrété une circulaire au Parlement, dans laquelle il déclare, extraites des Départements, pour les prévenir que les ambassadeurs des trois puissances alliées lui avaient signifié qu'ils étaient autorisés par leurs cours à ouvrir des communications avec le gouvernement Grec, et à ce propos, de concert avec le Président, les moyens de régulariser les affaires de la Grèce, sur les principes du traité de Londres ; où j'a suivi, ils engagent le président à recevoir toutes les observations qui pourraient servir à statuer sur les cas qui, aux termes du traité, doivent être réglés, sous la médiation des puissances alliées, par les négociations entre les agents grecs et turcs. En conséquence, le président invite tous ceux qui se circulent à l'adresse de lui faire parvenir toutes les renseignements qu'ils pourront recueillir sur les points suivants :

1. Quel est le rapport entre les habitants grecs et turcs, dans les contrées de la Grèce qui ont été le théâtre de la guerre ?

2. Quel est le rapport, dans ces mêmes provinces, entre les propriétaires locaux appartenant aux Grecs, et celles que possèdent les Turcs ?

3. Quel est la quantité de ces propriétés turques qui appartiennent à des établissements religieux, et quelle est celle qui appartiennent à des particuliers ?

4. Combien y a-t-il de citoyens grecs qui se trouvent actuellement dans ces provinces, et quel est le nombre de ceux qui ont fui dans les îles de l'Archipel, à Calimno et dans les environs ?

5. Quelle est la valeur probable des maisons, des plantations, des jardins d'oliviers, des troupeaux, et des autres propriétés détruites par Ibrahim Pacha, depuis la ratification du traité du 6 Juillet 1827 ?

Le président veut que ces réponses qu'il fera soient aussi près de la vérité que possible, afin qu'elles puissent soutenir la plus sévère investigation.

FEUILLETON.

THEATRE.

Nous disons peu de chose de la dernière représentation de la Dame Blanche, la toute qui s'était portée au Théâtre d'Orléans à Paris, et qui fut une réussite de douceur pour la reine de la présentation de Santa Anna, de faire cesser l'élection du Président, faute que les législateurs, par cette révolution, aient certainement la réforme de l'article de la constitution mexicaine qui accorde aux législateurs le droit d'échapper au président. Ce droit sera rendu au peuple. Quant à nous, il nous semblerait que le républicain ne peut confier à un corps tel que le chef suprême de son pouvoir exécutif, sans s'exposer à être tout à fait enlevé à l'influence d'une aristocratie républicaine, qui est la pire de toutes les aristocraties.

Le premier rôle dans la Dame Blanche fut joué par une jeune personne qui donne plus de détails que celle qui a été publiée, mais nous n'avons pas réussi à la procurer. Ceux qui l'ont lue disent qu'il s'agit seulement de la couverture tout ce qui se trouve dans celle qui est déjà connue, mais qu'elle ajoute que le général Guerrero était devant Mexico, à la tête d'une grande partie des groupes et d'une foule d'habitants des campagnes du Sud, qui, comme on sait, lui sont tout à fait dévoués. A tout cela, il faut ajouter que des passagers venus de Tampico, sur l'Esquise, avaient déjà rapporté que lors de leur départ, le bateau courrait dans ce dur temps, qu'un courrier extraordinaire venu d'y apporter la nouvelle du soulèvement du régiment de Tolosa. Ce corps qui porte ce nom, est un des plus beaux régiments de l'infanterie mexicaine. Ce soulèvement date du 20 Novembre, partiellement avec celle de la révolution annoncée par les lettres de Vera C.

Cela vînt de Mexico, et l'armée de la République s'était en effet déclarée en faveur de Guerrero, il restera peu de douceur sur la réussite de la prétention de Santa Anna, de faire cesser l'élection du Président, faute que les législateurs, par cette révolution, aient certainement la réforme de l'article de la constitution mexicaine qui accorde aux législateurs le droit d'échapper au président. Ce droit sera rendu au peuple. Quant à nous, il nous semblerait que le républicain ne peut confier à un corps tel que le chef suprême de son pouvoir exécutif, sans s'exposer à être tout à fait enlevé à l'influence d'une aristocratie républicaine, qui est la pire de toutes les aristocraties.

Tout pour Bourgogne.—Siffle, huit à pour qui diable aussi va-ton réveiller le chat qui dort ! Ce pauvre vendeur a reposé si doucement depuis 1809, au 4^e de sa naissance, que le monde l'avait complètement oublié. Peut-il retourner d'où il vient et faire le ciel que l'administration soit plus heureuse dans le choix des pièces nouvelles qui sont à l'étude mais qu'elle n'a pas encore annoncée. Comme nous ne faisons ici que combler l'opinion du public, on voudra bien nous dispenser d'entrer dans de plus longs détails. Nous nous attendons à quelque chose qui peut nous fournir l'occasion de comparer les talents de nos deux comiques, mais nous espérons à être étrangement déçus, nous-mêmes, par l'injustice de les juger sur des parts, dont, au reste, ils ont tiré tout le parti possible.

(Continuqué.)

Monsieur l'ellumeur des réverbères du chemin du Bayou St. Jean, est prié de porter plus d'attention qu'il n'en a eue jusqu'à présent à l'éclairage dudit chemin, attendu que depuis l'ancien Collège jusqu'à l'habitation Griffon, tous les réverbères, ou n'éclairent pas tout, ou sont entièrement éteints avant 9 heures du soir.

Il est privé de l'éclairage une nuit, même deux, cela peut dépendre quelques-unes d'une cause qu'il n'appartient pas toujours à l'homme de prévoir, mais d'autrefois, qui s'étrament aussi fréquemment, démontrent une extrême négligence. On la signale donc pour qu'il veille bien, dans un chemin où les ponts sont en partie rompus et les banquettes dans un état de pénible délabrement, donner la lumière qu'il exige pour qu'on puisse éviter les dangers.

Monsieur vous me déplaciez.—C'est malheureux, mais la raison.—Je n'en sais rien.—En ce cas, vous êtes plus à maladre que moi.

Voilà un homme que tout le monde déteste.—Jugez !—Non.—Bûl !—Non.—Est-ce un impudent ?—Non.—Est-ce un honnête homme ?—Non.—A-t-il été reprimé de justice ?—Jamais.—Est-il bâtarde ?—Je ne le crois pas.—Est-il vain ?—On le dit.—La prière est meilleure que l'enseignement de Mithas ! ...

Ce n'est pas un marge, ni bon, ni temps de repos, ni marcher, ni rire, ni pleurer comme un humain d'esprit. Que de moyens pour le communiquer !

Un magistrat d'une petite ville de France, sous Louis XIV, levant complument le grand air, et ayant préparé un long discours dont il savait que l'ordre devait contenir Louis XIV parmi le harangue contenant : Sire les *Chefs* des Alzances... Tout à coup sa mémoire fut égarée, et la Majesté imposante du roi trouva dans ses renouvelles que l'ayant bûlé ne peut trouver.

La crise de Varsovie changea, à peine l'écrit des choses sur la Mer Noire, qui n'est presque pas navigable pendant l'hiver. Ainsi, se demanda que la Russie soit nécessairement supplier aux apports nécessaires de l'armée, mais qu'elle peut la faire, et peut servir nos mouvements sur la côte, c'est à dire à l'Est, et l'estimation dans cette saison, et tomber dans une absurdité. La crise de Varsovie, si elle fut suivie par celle de St. Etienne, pourra tout au plus assurer des quartiers d'hiver.

Le Président de la Grèce a décrété une circulaire au Parlement, dans laquelle il déclare, extraites des Départements, pour les prévenir que les ambassadeurs des trois puissances alliées lui avaient signifié qu'ils étaient autorisés par

leur cours à ouvrir des communications avec le gouvernement Grec, et à ce propos, de concert avec le Président, les moyens de régulariser les affaires de la Grèce, sur les principes du traité de Londres ; où j'a suivi, ils engagent le président à recevoir toutes les observations qui pourraient servir à statuer sur les cas qui, aux termes du traité, doivent être réglés, sous la médiation des puissances alliées, par les négociations entre les agents grecs et turcs. En conséquence, le président invite tous ceux qui se circulent à l'adresse de lui faire parvenir toutes les renseignements qu'ils pourront recueillir sur les points suivants :

1. Quel est le rapport entre les habitants grecs et turcs, dans les contrées de la Grèce qui ont été le théâtre de la guerre ?

2. Quel est le rapport, dans ces mêmes provinces, entre les propriétaires locaux appartenant aux Grecs, et celles que possèdent les Turcs ?

3. Quel est la quantité de ces propriétés turques qui appartiennent à des établissements religieux, et quelle est celle qui appartiennent à des particuliers ?

4. Combien y a-t-il de citoyens grecs qui se trouvent actuellement dans ces provinces, et quel est le nombre de ceux qui ont fui dans les îles de l'Archipel, à Calimno et dans les environs ?

5. Quelle est la valeur probable des maisons, des plantations, des jardins d'oliviers, des troupeaux, et des autres propriétés détruites par Ibrahim Pacha, depuis la ratification du traité du 6 Juillet 1827 ?

Le président veut que ces réponses qu'il fera soient aussi près de la vérité que possible, afin qu'elles puissent soutenir la plus sévère investigation.

Le nommé Verdier accusé de vagabondage, se présentait aujourd'hui devant le Tribunal de police correctionnelle avec une stupidité sans égale. Promenant insidieusement ses regards sur le Tribunal et l'auditoire, il semblait détester la sévérité des magistrats et le mépris des délinquants.

— Vous ne travaillez pas habilement, lui demande M. le président.—Non, je ne travaille pas, répond-il.—De quoi vivez-vous donc ?— Je vis comme je peux, je vendis toutes sortes de choses, je vend des mélodrames.— Si vous avez une permission pour vendre, c'est là un moyen d'existence.— Il faut bien manger ; je vend sans permission. Je n'appelle pas cela trahir.

Le nommé Verdier accusé de vagabondage, se présentait aujourd'hui devant le Tribunal de police correctionnelle avec une stupidité sans égale. Promenant insidieusement ses regards sur le Tribunal et l'auditoire, il semblait détester la sévérité des magistrats et le mépris des délinquants.

— Vous ne travaillez pas habilement, lui demande M. le président.—Non, je ne travaille pas, répond-il.—De quoi vivez-vous donc ?— Je vis comme je peux, je vendis toutes sortes de choses, je vend des mélodrames.— Si vous avez une permission pour vendre, c'est là un moyen d'existence.— Il faut bien manger ; je vend sans permission. Je n'appelle pas cela trahir.

Le nommé Verdier accusé de vagabondage, se présentait aujourd'hui devant le Tribunal de police correctionnelle avec une stupidité sans égale. Promenant insidieusement ses regards sur le Tribunal et l'auditoire, il semblait détester la sévérité des magistrats et le mépris des délinquants.

— Vous ne travaillez pas habilement, lui demande M. le président.—Non, je ne travaille pas, répond-il.—De quoi vivez-vous donc ?— Je vis comme je peux, je vendis toutes sortes de choses, je vend des mélodrames.— Si vous avez une permission pour vendre, c'est là un moyen d'existence.— Il faut bien manger ; je vend sans permission. Je n'appelle pas cela trahir.

Le nommé Verdier accusé de vagabondage, se présentait aujourd'hui devant le Tribunal de police correctionnelle avec une stupidité sans égale. Promenant insidieusement ses regards sur le Tribunal et l'auditoire, il semblait détester la sévérité des magistrats et le mépris des délinquants.

— Vous ne travaillez pas habilement, lui demande M. le président.—Non, je ne travaille pas, répond-il.—De quoi vivez-vous donc ?— Je vis comme je peux, je vendis toutes sortes de choses, je vend des mélodrames.— Si vous avez une permission pour vendre, c'est là un moyen d'existence.— Il faut bien manger ; je vend sans permission. Je n'appelle pas cela trahir.

Le nommé Verdier accusé de vagabondage, se présentait aujourd'hui devant le Tribunal de police correctionnelle avec une stupidité sans égale. Promenant insidieusement ses regards sur le Tribunal et l'auditoire, il semblait détester la sévérité des magistrats et le mépris des délinquants.

— Vous ne travaillez pas habilement, lui demande M. le président.—Non, je ne travaille pas, répond-il.—De quoi vivez-vous donc ?— Je vis comme je peux, je vendis toutes sortes de choses, je vend des mélodrames.— Si vous avez une permission pour vendre, c'est là un moyen d'existence.— Il faut bien manger ; je vend sans permission. Je n'appelle pas cela trahir.

Le nommé Verdier accusé de vagabondage, se présentait aujourd'hui devant le Tribunal de police correctionnelle avec une stupidité sans égale. Promenant insidieusement ses regards sur le Tribunal et l'auditoire, il semblait détester la sévérité des magistrats et le mépris des délinquants.

— Vous ne travaillez pas habilement, lui demande M. le président.—Non, je ne travaille pas, répond-il.—De quoi vivez-vous donc ?— Je vis comme je peux, je vendis toutes sortes de choses, je vend des mélodrames.— Si vous avez une permission pour vendre, c'est là un moyen d'existence.— Il faut bien manger ; je vend sans permission. Je n'appelle pas cela trahir.

Le nommé Verdier accusé de vagabondage, se présentait aujourd'hui devant le Tribunal de police correctionnelle avec une stupidité sans égale. Promenant insidieusement ses regards sur le Tribunal et l'auditoire, il semblait détester la sévérité des magistrats et le mépris des délinquants.

— Vous ne travaillez pas habilement, lui demande M. le président.—Non, je ne travaille pas, répond-il.—De quoi vivez-vous donc ?— Je vis comme je peux, je vendis toutes sortes de choses, je vend des mélodrames.— Si vous avez une permission pour vendre, c'est là un moyen d'existence.— Il faut bien manger ; je vend sans permission. Je n'appelle pas cela trahir.

Le nommé Verdier accusé de vagabondage, se présentait aujourd'hui devant le Tribunal de police correctionnelle avec une stupidité sans égale. Promenant insidieusement ses regards sur le Tribunal et l'auditoire, il semblait détester la sévérité des magistrats et le mépris des délinquants.

— Vous ne travaillez pas habilement, lui demande M. le président.—Non, je ne travaille pas, répond-il.—De quoi vivez-vous donc ?— Je vis comme je peux, je vendis toutes sortes de choses, je vend des mélodrames.— Si vous avez une permission pour vendre, c'est là un moyen d'existence.— Il faut bien manger ; je vend sans permission. Je n'appelle pas cela trahir.